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FIRMA DE CONVENIO SERVICIO NACIONAL DE LA 
MUJER Y LA EQUIDAD DE GÉNERO 
    

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En oficinas de nuestro Servicio 
firmamos junto a SERNAMEG 
un convenio de colaboración 
que busca potenciar la 
iniciativa “4 a 7”. Esta se 
realiza en el Liceo Violeta 
Parra Sandoval y apoya a 
familias de la comuna de San 
Carlos con el cuidado de 
menores desde los 6 a los 13 
años 

CONVENIO DE COLABORACIÓN SLEP PUNILLA 
CORDILLERA Y SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL Y 
FAMILIA  

Para fortalecer el trabajo 
colaborativo y promover 
acciones que van en directo 
beneficio de nuestras 
comunidades educativas. 
Firmamos un convenio de 
colaboración con nuestra 
seremi de desarrollo social 
y familia, Marta Carvajal 
Aguirre. 



EQUIPO DE EMERGENCIA SLEP VISITÓ LOS 96 
ESTABLECIMIENTOS DEL TERRITORIO   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Debido a la contingencia 
climática que se vivió en Ñuble, 
equipo de emergencia Slep 
visito el 100% de los 
establecimientos del territorio, 
de esta manera conocer el 
estado de los Liceos, Escuelas, 
Jardines infantiles y salas 
cunas. También la situación de 
nuestros estudiantes y 
funcionarios.  



ACTUALIZACIÓN CURRICULAR EN PUNILLA CORDILLERA  
  
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Equipo de la Unidad de Apoyo 
Técnico Pedagógico se desplegó 
por todo el territorio Punilla 
Cordillera para acompañar a 
directoras, directores, profesoras, 
profesores encargados y sus 
equipos pedagógicos en la nueva 
propuesta de actualización 
curricular, así participar del 
diálogo y la reflexión.   



CIERRE DEL PRIMER SEMESTRE 2024: REUNIÓN CON 
DIRECTORAS, DIRECTORES, PROFESORAS Y PROFESORES 
ENCARGADOS  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En dependencias del 
Liceo Politécnico Capitán 
Ignacio Carrera Pinto de 
San Carlos finalizamos 
este primer semestre 
2024, reuniéndonos con 
todos nuestros directores 
de Liceos, Escuelas, 
Jardines Infantiles y Salas 
cuna del territorio.  
En esta oportunidad 
analizamos el primer 
semestre a cargo del Slep 
y presentamos las metas 
para el segundo, 
trabajando siempre de 
manera colaborativa. 
 



ADJUDICACIÓN DE PROYECTOS DEL PROGRAMA DE ESCUELAS 
SALUDABLES PARA EL APRENDIZAJE (ESPA).   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la Escuela General Domingo 
Urrutia de San Carlos realizamos la 
adjudicación de proyectos del 
Programa de Escuelas Saludables para 
el Aprendizaje (ESPA). 
 
Muy contentos de que 5 comunidades 
educativas de 3 comunas obtuvieron 
este beneficio que potenciará la vida 
activa y hábitos saludables. 
 

https://www.facebook.com/hashtag/sancarlos?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXajkpidwVbFEtQy9-cCiWGnYCxfYCt8Qi_u0dh2RLaCEZRJ0Fcrpsehg0-Dy6MdfMYAN10Nsb7v1WY91BryW59ofycKflvVzcCBuavhZnWQSK27LvnF1CErsnij2TmSn2ZpfWEtlgI-Jit_Vu-hy8lFWj38tiY-nwyGmRS1VE549iCk88svd2FYCT3HJvjnw9RajLidP4-GjqDJ8SyInq6&__tn__=*NK-R


TODOS SOMOS PUNILLA CORDILLERA  
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Directora ejecutiva participa de 
importantes reuniones con el 
gobernador de Ñuble, Oscar 
Crisóstomo, el delegado regional 
presidencial, Anwar Farran, 
diputado Cristóbal Martínez, 
Seremi de justicia, Elizabeth 
Riquelme y equipo de la 
administración municipal de 
Ñiquén.  

Instancias donde se presentaron 
las acciones del primer semestre 
y se coordinó el trabajo 
colaborativo. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


